

Bon nombre de dignitaires ecclésiastiques, de religieux et de prêtres de Montréal, du Manitoba et des Territoires du Nord-Ouest s'y rendront.

Le principal promoteur et organisateur de ces grandes démonstrations, est le bon Père Lacombe. Il est heureux de donner au clergé de la province de Québec une belle occasion de constater les progrès consolants qu'ont fait les missions du Nord-Ouest inaugurées d'abord par de zélés missionnaires de Québec, et continuées et considérablement agrandies par les Rév. PP. Oblats.

Cette réunion de plusieurs mille Indiens, de mœurs, de langues, de costumes différents, logés sous la tente, ou en plein air, faisant retentir les airs de leurs prières et de leurs chants religieux, écoutant chacun dans son dialecte, les sermons de leurs missionnaires, tout cela présentera un spectacle digne d'être contemplé, et unique dans les annales religieuses des peuplades sauvages de l'Amérique du Nord.

M. l'abbé Collet sera de retour ici le 17 juin. Puisse cette charmante pérégrination à travers les pays de l'Ouest le ramener à santé meilleure encore.

— Dimanche le sermon de l'archiconfrérie a été donné par M. Georges Lavoie, vicaire de St Jean Port-Joli. Notre jeune prédicateur a marqué ce début dans la chaire sacrée par un grand succès. Nos félicitations.

M. Lavoie a passé quelques jours au foyer de *l'Alma Mater* dans l'intérêt de sa santé.

— Esculape vient de perdre un de ses fils dans la personne de M. Silvio Deschênes. Notre jeune ami, après trois ans d'étude de la médecine, quittait ses rangs la semaine dernière pour embrasser l'état ecclésiastique où il se sentait appelé par la voix de Dieu. Il est allé tout joyeux samedi, se joindre à la troupe des jeunes Lévités du Grand Séminaire de Québec. Certes, c'est un beau jour que celui où, parvenu à mi-chemin de la vie, tout voile levé, toutes incertitudes dissipées, le front serein et le cœur à l'aise, l'homme a le secret de Dieu sur lui et assoit la tente où il achèvera de vivre.

Ad multos annos, disons-nous à notre nouveau séminariste.

*La plantation des arbres à Québec* — Son Honneur le Lieutenant-Gouverneur présidait à la plantation des arbres qui a eu lieu jeudi, le 12 mai. Le site qui a été choisi pour cette plantation a été le terrain avoisinant le Palais de Justice.

Plusieurs honorables Juges, les Présidents du Conseil Législatif et de l'Assemblée Législative, l'hon. M. Beaubien, ministre de l'agriculture, ainsi que plusieurs députés de l'Assemblée Législative prirent part à cette plantation.

Son Honneur a planté le premier arbre, en lui donnant le nom de "Justice". Les autres arbres plantés par les honorables juges portent les noms suivants: Bourgeon, Le droit, *Do ut des*, Juge en chef Duval, Juge en chef Sewell, Rimouski, Burns; les autres personnes qui y prirent part, donnèrent à chacun des arbres plantés, les noms: Laval, Ibergville, Chambly, W. Wallace, Barreau, Stadacona, Albert-Victor, Champlain, Montcalm. M. Malouin représentait M. Baillargé, doyen des avocats, et l'arbre planté porte le nom de "Doyen".

L'association forestière était représentée par l'hon. M. Joly.

*La langue française.* — M. McCarthy a encore subi un joli échec.

Son fameux bill au sujet de la langue française au Nord-Ouest a été rejeté par 100 voix de majorité.

Nous félicitons le gouvernement fédéral sur la fermeté de son attitude dans cette circonstance.

## CAUSERIE AGRICOLE

### La plantation des arbres

Chaque année, l'honorable M. H. G. Joly qui, à juste titre, peut être considéré comme le promoteur de la plantation des arbres, croit nécessaire de donner quelques renseignements à l'égard de cette plantation, s'appuyant pour cela sur sa propre expérience pratique. Son grand dévouement à la cause du reboisement des forêts lui a attiré de nombreuses adhésions de personnes des pays de l'Europe, qui ont eu pour mission d'accomplir cette tâche depuis déjà de nombreuses années; et c'est aussi avec plaisir que ces personnes d'une grande expérience pratique dans le renouvellement ou l'aménagement de nos forêts, s'empressent de communiquer à l'hon. M. Joly leur manière d'agir, comme des résultats obtenus dans telle ou telle circonstance.

Ce sont ces données que l'honorable M. Joly s'empresse de mettre en pratique sur ses fermes, pour ensuite faire connaître le résultat de ses essais à la "Société du reboisement des forêts," dont l'hon. M. Joly est l'un des membres les plus zélés. Les di-